



BURGERGEMEINDE MÜNCHENBUCHSEE

Mit grosser Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Ernst Krieg

13. Juni 1936 bis 20. Oktober 2020

Ernst Krieg war ein verdientes Mitglied der Burgergemeinde und setzte sich, insbesondere auch in der Zeit von 1977 bis 1997 als deren Präsident, stets mit viel Leidenschaft und grosser Sachkenntnis für die Anliegen der Burgerinnen und Burger ein.

Wir danken Ernst für seine Arbeit und sein grosses Engagement zugunsten der Burgergemeinde und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Burgergemeinde und der Burgerrat entbieten den Angehörigen ihr herzliches Beileid.

Die Burgergemeinde Münchenbuchsee und der Burgerrat.